
                                                                                     
                                                                 

  

All’assessora all’ambiente e decoro urbano 
P.c. Al Presidente del consiglio comunale 

 
 
Interrogazione a risposta scritta su manutenzioni Scapezzano 
 
 
Premesso che, in seguito a diverse segnalazioni di cittadini sul borgo di Scapezzano, sono emerse diverse 
criticità legate alla manutenzione del verde e degli spazi pubblici; 
 
Tutto ciò premesso, si interroga la s.v. per chiedere: 
 
-Quando è in previsione la manutenzione del patrimonio arboreo nel borgo di Scapezzano, con riferimento 
alla scalinata principale, alle alberature, alla piazzola panoramica e i marciapiedi? 
 
 
Si richiede risposta scritta. 
 

 
Dario Romano 

Capogruppo PD 
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